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評価者のコメント（評価シートに記載されたコメント） 

事業番号１-1３ 国営公園の維持管理 

 

● 22 年度は無理でも、次の契約時までに発注形態を抜本改革する。コスト削減だけでなく事業

収益増も見込めるはず。 

● 入札を改革すべき。 

● 入札制度を変えるべき。 

● 入札の見直しの余地がかなりある。 

● 一般競争入札を必須とした上で管理すべき。 

● 適切な競争を確保し民間の能力を活用すれば、より効率的で質のよい維持管理ができると考

えられる。 

● 自治体の指定管理者制度と同様に、民間に包括委託すべき。 

 

ＷＧの評価結果 

予算要求の縮減（3 年以内も含め２０％） 
（廃止０名 自治体/民間 0 名 予算計上見送り０名 

予算要求縮減：ａ20％ ７名 ｂ10％程度を縮減 ２名 ｃその他 1 名予算要求

通り０名） 

 

 

とりまとめコメント 

予算要求の縮減に意見が集中した。 

入札の見直しの余地が多くあろうかと思われるので、当ワーキングとしては、「3

年以内も含め２０％の予算要求の縮減」を結論とする。 

 

別 紙 


